

Ortschaft Hagen der Hansestadt Stade



Informationen der Ortsbürgermeisterin

März 2022

Liebe Hagener Bürgerinnen und Bürger,

aus der Ortsratssitzung der Ortschaft Stade – Hagen vom 24. März 2022 berichte ich Ihnen über die Themenpunkte der Sitzung.

Herr Martin Kogge, der für die Fraktion der Grünen das Mandat im Ortsrat innehatte, hat seinen Sitz im Ortsrat aus familiären Gründen aufgegeben. Da Herr Kogge allein für die Grünen kandidiert hat, wird dieser Sitz nicht neu besetzt. Vielen Dank an Herrn Kogge, dass er für den Ortsrat zur Verfügung stand.

Die Freiwillige Feuerwehr und der Sportverein unserer Ortschaft erhalten wie in jedem Jahr ihren jährlichen Zuschuss aus Ortsratsmitteln.

Flüchtlinge, die aus der Ukraine zu uns kommen, erhalten in unserer Ortschaft Unterstützung, wenn dies erforderlich ist. Hierfür stellt der Ortsrat Ortschaftsmittel zur Verfügung.

An der Einfallstraße Odamm erfolgt bei den drei Verkehrsinseln eine Neuanpflanzung. Hier soll zur Verbesserung des Ortsbildes eine Blühinsel mit Stauden, Gräsern und Blumenzwiebeln gestaltet werden.

Die Informationstafel, die zurzeit an dem Gebäude der Feuerwehr angebracht ist, soll versetzt werden. Das Gelände am Kindergarten, Richtung Kornstraße, wird als neuer Standort favorisiert, an dem die Tafel besser eingesehen werden kann.

Der Bouleplatz am Sportplatz in der Kornstraße wird aufbereitet. Hier trifft sich wöchentlich eine Runde, die den Sport des Boules ausübt.

Man hat angedacht, die Hagener Hauptstraße jeweils an den Einmündungen Maikäferweg, Adlerhorst und Bussardweg mit einer gestrichelten Linie zu versehen. Das Gleiche soll ebenfalls im Stadtweg, Einfahrt Maikäferweg, erfolgen. Ausschlaggebend war hierfür, dass die Vorfahrtsregeln oftmals nicht beachtet werden, obwohl in unserer Ortschaft ein Tempolimit von 30 km/h gilt! Ob diese Maßnahme möglich ist, wird von der Verwaltung noch geprüft.

Man beabsichtigt in Hagen einen Solarpark zu errichten. Dieses Projekt wurde dem Ortsrat vorgestellt. Die Solaranlage soll auf einer Ackerfläche entlang der Bahn entstehen. Anträge auf Änderungen zum Flächennutzungsplan wurden bis jetzt nicht gestellt. Der Betreiber der Anlage ist die European Energy in Zusammenarbeit mit der AGRI Solarpark Deinste / Helmste. Wir werden über die Entwicklung des Projekts weiter berichten.

Den Zuschlag für den Breitbandausbau aufgrund des 2. Fördermittelverfahrens des Landkreises Stade hat die EWE AG erhalten. Der Ausbau ist zwischenzeitlich gestartet. Vorrangig werden dabei zunächst die Bildungseinrichtungen ausgebaut bzw. angeschlossen. Danach erfolgt der Ausbau „in der Fläche“ in den einzelnen Städten und Gemeinden im Landkreis Stade. Da es sich um einen landkreisweiten Ausbau handelt, kann derzeit kein genaues Datum explizit für Hagen-Steinbeck genannt werden. Es wird im Laufe des Jahres 2023 mit einer Verfügbarkeit gerechnet.

In diesem Jahr findet wieder unser Osterfeuer statt. Am **16. April um 19:00 Uhr** wird das Osterfeuer angezündet. Der Platz für das diesjährige Osterfeuer ist auf der Ackerfläche Fredenbecker Weg / Vör de Weid. **Anlieferungen für das Osterfeuer können am 16. April in der Zeit von 8:00 bis 16:00 Uhr erfolgen.** Angeliefert werden dürfen nur Geäst oder Büsche. Baumstämme ab 15 cm Durchmesser und Stoppen werden nicht angenommen. Unser Osterfeuer erfolgt nach den jeweilig gültigen Corona-Bestimmungen.

Ich wünsche den Hagenern ein frohes und erholsames Osterfest und bleiben Sie gesund.

Mit freundlichen Grüßen
Ihre Ortsbürgermeisterin



Inge Bardenhagen